

Stadt Emmerich am Rhein  
BGM: .....  
Dez.: .....  
Eing.: 28. April 2011  
Fb.: .....  
Anl.: ..... €

Emmerich, 19. April 2011

Betr.: Kinderspielplatz im Park

Sehr geehrter Herr Kempkes,

letzte Woche ging ich spazieren in einem kleinen Stadtpark in den Niederlanden.

Darin befand sich ein eingezäunter Kinderspielplatz. Auf meine Frage, wieso ein Zaun um die Anlage war, wurde mir geantwortet, dass so Hunde und Katzen draussen bleiben und somit auch keinen Kot hinterlassen können. Es handelte sich um einen pulverbeschichteten grünen Drahtzaun, ca. 1,50 m hoch mit Pforte.

Jetzt, wo der Park in Emmerich erneuert wird, wäre es ideal, dieses auch hier zu machen.

Ich denke, die Eltern werden dankbar sein, weil dadurch auch der Nebeneffekt entsteht, dass sie nicht jedesmal hinter ihren Kindern herrennen müssen, wenn sie weglaufen wollen.

Mit freundlichen Grüßen

Kopie an den Rat der Stadt Emmerich